

# Das 100. Repair Café begeistert mit Handwerk und Herz

In einer Zeit, in der defekte Geräte oft schnell durch neue ersetzt werden, spielt das Repair Café des Seniorenbeirats der Verbandsgemeinde Nieder-Olm eine besonders wertvolle Rolle. Kürzlich fand in der Selztalhalle Stackeden-Elsheim das 100. Repair Café statt. Von kaputten Staubsaugern bis hin zu Uhren und Spielzeug – der Andrang war groß und die Warteschlange lang. So war der Raum erfüllt von einem geschäftigen Treiben. Während im hinteren Teil der Halle ein Herr eine Kaffeemaschine in ihre Einzelteile zerlegte, wurden im vorderen Bereich Kleidungsstücke geflickt und gestopft. Dabei geht es nicht nur um Reparaturen, sondern auch um den persönlichen Austausch. Wer ins Repair Café kommt, der bleibt. Seit jeher sitzen die „Reparatur-Suchenden“ mit den Helfer/-innen zusammen, lernen etwas über ihre Geräte und führen Gespräche über aktuelle Themen und Neuigkeiten.

Einer der Organisatoren, Eberhard Rathgeb, nutzte die Gelegenheit der Feierlichkeit, um Bürgermeister Ralph Spiegler und Ortsbürgermeister Thomas Barth für ihre langjährige Unterstützung zu danken. Beide waren per-



sönlich vor Ort, um den ehrenamtlichen Helfer/-innen ihre Wertschätzung zu zeigen. Auch eine Spende an die Jugendfeuerwehr der Verbandsgemeinde, die von Wehrleiter Michael Rott, seinem Stellvertreter Mathias Stauder und Jugendwart Jens Seufert entgegengenommen wurde, unterstrich den sozialen Gedanken dieses Projekts.

In Zeiten, in denen beschädigte Gegenstände voreilig weggeworfen werden, steht die Arbeit des Repair Cafés sinnbildlich für einen verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen. Die Helfer/-innen geben ihr Wissen und ihre Zeit weiter, und die Gemeinschaft profitiert sichtbar.

Text: M.Mo./Foto: VG N-O